



San Luis 22 de noviembre de 2024

Hora: 19:00 hs.

El Hospital Central Dr. Ramón Carrillo informa:

El paciente quien en el día de la fecha se le realizó el trasplante de riñón continúa internado en la Sala de Cuidados Moderados cursando su interacción, encontrándose estable, alimentándose por boca y movilizándose en habitación.

No presenta complicaciones relacionadas a la cirugía en estas horas aún cruciales.

Se realizaron imágenes de protocolo que muestra adecuada perfusión y circulación sanguínea en el injerto. Su pronóstico es reservado.

Mañana sábado se brindará un nuevo parte médico.